











Hallo Kinder, ich bin Bloxie, die Blockflöte vom Bislicher Blasorchester. Schaut doch einmal, was es bei uns so zu entdecken gibt. Und vielleicht habt ihr ja auch Lust, selbst Musik zu machen und ein Instrument zu erlernen?

Wir vom Bislicher Blasorchester helfen euch jederzeit gern dabei. Beim Bislicher Blasorchester geht es aber nicht um strenge Proben, sondern um Spass an der Musik. Und natürlich gehören auch gemeinsame Ausflüge und Feste dazu.

Wenn ihr bei uns mitmachen wollt, dann lernt ihr alles, was zum Musizieren gehört Und wenn ihr mit Spass bei der Sache seid, könnt ihr euer Können bei unserem "Konzert für Kinder" euren Freunden und Eltern zeigen.

Die ganze Zeit seid ihr natürlich nicht allein – das ganze Bislicher Blasorchester steht euch immer mit Rat und Tat zur Seite. Hoffentlich lernen wir uns bald mal kennen.

Wir freuen uns auf euch!





aktuelle Termine:

Das Blasorchester Wesel-Bislich e.V. lädt euch ein

ZUR KINDERMUSIZIERSTUNDE

am 21. November ab 16 Uhr in den neuen Proberaum am Dorfplatz.

Schaut euch mit euren Eltern und Freunden an, wieviel Spass Musik macht, und natürlich auch, was es bei uns noch Tolles zu erleben gibt.